

## Hennebont. Un hôte de marque a ramé au club hennebontais



Thomas Lange, Heike, son épouse, Yohan Erkelens, l'ancien président, et Jean-Louis Hervault, le président actuel de l'Aviron club, au retour d'une belle sortie sur un quatre de couple jusqu'à Saint-Gwénaél. OUEST-FRANCE

Belle surprise, mercredi matin, au club d'aviron. Thomas Lange est venu ramer au club d'Hennebont. En vacances, le champion allemand est passé pour revoir ses amis. En effet, en 2019, accompagné de Patrick Pérez, le trésorier, Yohan Erkelens, alors président, avait parcouru 3 000 km pour aller chercher à Ratzeburg, (Allemagne), un Huit d'occasion. Ils avaient été chaleureusement accueillis par le club vendeur de l'embarcation, et tout particulièrement par Thomas Lange, son président. L'hôte de l'Aviron hennebontais est une grande figure de la discipline. Son palmarès ? Armelle Leleup, la secrétaire du club, le décline : « **Il fut médaille d'or aux Jeux olympiques en 1988 et 1992, et 3<sup>e</sup> en 1996. Ainsi que champion du monde à trois reprises (1987, 1989 et 1991). Sa spécialité, c'est en skull (l'équivalent de notre skiff solo) mais il excelle aussi en double.** »

Thomas Lange a revu avec plaisir son ancien bateau rebaptisé *Le Kornali*. Le champion a effectué une sortie avec Yohan Erkelens, l'ancien président, et Jean-Louis Hervault, le président actuel. « **C'est un privilège et un grand plaisir que de ramer avec un gars comme ça !** », ont-ils déclaré.